

Empresa Minera Paititi, filiale d'Orvana Minerals du Canada, est en train de mettre en valeur la mine de Don Mario, riche en or et en cuivre. On estime que le gisement contient 40 tonnes d'or.

D'autres sociétés minières internationales ont retenu des concessions dans la région précambrienne : Barrick Gold, qui a une coentreprise avec Jordex (deux entreprises canadiennes); Santa Helena, société brésilienne qui détient une concession de 150 000 ha; Cominco, Eagle Crest, Golden Star, INMET, toutes du Canada, ont également entrepris des programmes de prospection dans ce territoire prometteur.